
 

COMPTE-RENDU DU 
CONSEIL D’ADMINISTRATION 

Mercredi 20 mars 2024 
 

 

Présents : Muriel DAL GOBBO – Johanna de WAAL MALEFIJT - Martine DOCHE - Catherine DUONG - Chantal 
JOUVENOD – Martine JOUVENOD - Evelyne MARCHAND – Anne Marie PERRILLAT - Daniel EMONET – Pascal LESAGE 

- Gérard MONGELLAZ - Bruno PUECH - Bernard ROUFFIAC - Louis BOYER secrétaire de séance. 

Absents excusés : Thérèse QUAY-THEVENON - Pierre BONNARD 
 

 

Le PV de la réunion du 24 janvier 2024 est approuvé. 

 
 

1. Bilan des sorties  

- Bilan des sorties depuis le dernier CA (Gérard M.) 
Deux sorties annulées (une pour raison météo, une par défaut de participant), sept sorties réalisées : 80 participants 

soit 11 personnes/sortie en moyenne. 
 

2. Voyages 2024  
- Séjour Vercors 

Unanimement apprécié par les participants, malgré le manque de neige. Gîte très agréable et de qualité. Programme 

adapté en raison de la météo. Visite du musée de la résistance à Vassieux en Vercors très émouvante. Un grand 
merci à Nicole CHARVET pour l’organisation et la convivialité de ce séjour. 

- Séjour en Ubaye. 
Tout est nominal, 16 participants. 

- Séjour à Belle-Île-en-Mer. 
Catherine a présenté les deux options de transport par train. Celle via Paris est privilégiée en raison de délais horaires 

plus favorables pour les changements et transferts. Une option sur les billets allers a été réalisée, l’ouverture à la 

réservation étant proposée depuis quelques jours. En revanche il nous faut attendre début avril pour l’option sur les 
billets retour. Ensuite information sera faite pour une réservation mi-avril des billets de train. 

Une demande par Catherine et Bruno est formulée pour connaitre la possibilité de rejoindre par ses propres moyens 
le lieu du séjour. Bernard apportera une réponse à cette demande, après avoir précisé quelles sont les conséquences 

en termes d’assurance pour les intéressés. Evelyne précisé qu’il n’y aura pas de conséquence pour le tarif groupe 

SNCF, celui-ci étant acquis à partir de 15 personnes. 
Le tarif prévisionnel du séjour transport compris est de 850€. 

A noter que le départ pour le trajet aller s’effectue par le train de 5h29. Il appartiendra à chacun de rejoindre la gare 
d’Annecy par ses propres moyens. Ce point sera éventuellement affiné ultérieurement.  

A ce jour il y a 25 inscrits. Rappel des dates : du 9 / 09 au 16 / 09 inclus.  

En cas de désistement, Evelyne complètera les effectifs car elle dispose de personnes en liste d’attente. 
 

3. Questions diverses 

-   Point des Licences (Thérèse Q.T.) 

85 inscrits. 
- Maxi Race (Louis B.) 

Le nombre de bénévoles est à ce jour suffisant pour tenir les 11 postes prévus, malgré un premier désistement. 3 
remplaçants potentiels, grâce à deux inscriptions nouvelles (Nicole Charvet et Pierre Bonnard). La date de réunion 

préparatoire du mois de mai n’est pas encore définie. Les inscriptions sur le logiciel de gestion des bénévoles sont 
réalisées. 

- Reprise Marche Nordique (Evelyne M.) 

Reprise le vendredi 5 avril à 14h. dans les conditions habituelles (rdv à la déchetterie de Dingy Saint-Clair). 
Information à transmettre dès que possible. A noter qu’Evelyne est la seule animatrice disponible, au moins jusqu’à 

début septembre. 
Catherine D. a présenté les contours de l’intervention d’un animateur marche nordique extérieur au club : une séance 

de 2 heures, de 9h à 11h le vendredi matin pour un cout de 65€. Sur le principe les membres du CA donnent leur 

aval, le coût serait pris en charge par le club. Toutefois, avant de décider de la mise en œuvre, il est demandé de 
préciser le nombre de participants maximum, les délais de planification de l’activité et les conditions d’annulation. EN 

fonction de ces éléments une décision sera prise et l’information délivrée à tous les membres du club. 
- Journée sentiers. (Bernard R.) 

La priorité est donnée au sentier de Cornet – Chessenay où suite à un glissement de terrain, il est nécessaire de 
réaménager une centaine de mètres. Cette est prévue le samedi 27 avril. Elle sera réalisée par les membres de 

l’équipe sentiers conjointement avec quelques membres du Foyer du Parmelan. 
 

-    Formations FFR et CDRP (Catherine D.) 



La journée de recyclage PSC1 de 10 personnes (animateurs et quelques membres volontaires du club en particulier 
pour de futurs serre-file) a été très appréciée. Coût de cette journée : 475€.  

Rappel : Pierre Bonnard poursuit sa formation au B.F. en 2024, il animera, dans ce cadre, deux sorties hebdomadaires 

au sein du club au deuxième trimestre. 
- Assemblée générale CDRP 74 – AYSE (Bernard R.) 

Compte-rendu de l’AG du 1er mars 2024. A retenir : 
40 clubs affiliés FFRP (+ 2 par rapport à 2022) dont 25 labellisés « Santé ». 5400 adhérents en augmentation. 

Augmentation d’1,6€ du montant des licences. 

Pass découverte : 1 jour – gratuit / 8 jours – 4 € / 1 mois – 8€. Le CA décide qu’en cas de prise de pass découverte 
au-delà d’une journée, la personne devra s’acquitter du montant de l’inscription au club. 

Marcher pour sa santé. Journée réalisée le 9 juin 2024 par le CDRP. A cette occasion démonstration de « longe côte » 
à Saint-Jorioz et de Bungy Pump. 

1’ au 16 juin Salon « Euro Nordic » à Megève. 
12 octobre Journée de perfectionnement pour les animateurs de Marche Nordique. 

La « rando Paris » dans le cadre des JO 2024 a été un succès. 

La formation au PSC1 fera l’objet d’une prise en charge partielle par le CDRP. 
Une journée de formation « écoveille » est à venir. Réaction membres du CA : Pierre, pascal, Daniel et Bernard sont 

intéressés. A préciser date et participation.  
Le CDRP reste en déficit mais celui-ci est en diminution. Avec 4 licences de plus par club, le CDRP aurait un budget 

à l’équilibre. Commentaire de Bernard : Pour 2023 - 2024 le club est sur cette augmentation de licences ! 

- Budget participatif. Appel à projet (Bernard R. - Bruno P.) 
La mise en place des tables de pique-nique (2) est liée à la disponibilité de M. Xavier Clavel. Les membres du club 

seront sollicités dès que les dates seront arrêtées.  
- Indemnités kilométriques (tous membres CA) 

Forfait kilométrique inchangé au taux de 0,45€ du Km. 
4. Divers (Louis B.) 

- Achat de crampons de rechanges et/ou de secours par le club ? 

Louis propose l’achat de deux paires de crampons par le club pour pallier à la détérioration possible de crampons 
d’un membre du club. Cette proposition fait suite au séjour Vercors où le groupe a été confronté à cette situation. 

Les membres du CA valident cette proposition. Elle est à mettre en œuvre pour l’hiver 2024 – 2025.  
- Randonnée en commun avec Marche en Filière 

Elle est planifiée dans le cadre des randonnées du mardi, elle aura lieu au Salève. Deux groupes de marche seront 

proposés. Le déjeuner sera commun. 
5. Fête de la randonnée (Tous membres CA) 

- Tableau de répartition des tâches en pièce jointe. 
- Définition du déjeuner 

Martine J. proposera avant fin mars un menu (plat principal – salade – fromage – dessert) en liaison avec les 

« Tokés du Truck » pour un effectif de 100 personnes minimum. Préciser dans ce cadre les conditions du service 
(vaisselle, nappe…).  

- Affiche.  
A réaliser par les secrétaires et à distribuer pour diffusion lors de la prochaine réunion du CA. 

- Point du stock 
A faire pour la prochaine réunion par Johanna et Chantal afin de définir les achats à réaliser. 

6. Communication – Information (Louis B.) 

Bulletin du 2e trimestre 2024.  
- Edito (Louis B.) 

- Bilan des activités du trimestre (Gérard M.) 
- Assemblée générale (Synthèse – Louis B.). 

- Patois Savoyard (Louis B.) – Recette (Catherine) – Flore ou Faune (Bernard) 

- Informations générales (marche nordique – sentiers) 
- Agenda 2024 (Maxi race, Fête de la randonnée) 

- Programme des activités du 2ème trimestre, randonnée (Commission Programme) 
Calendrier : 

Lundi 6 mai :        14h30 Conseil d’administration. 
Mardi 14 mai :   Randonnée en commun avec le club de Marche en Filière 

Samedi 1er juin :    Maxi-Race 2024 

Samedi 8 juin :    Fête de la randonnée 
Mercredi 26 juin :   14h00 Commission programme (Activités 2ème trimestre 2024) 

Mercredi 26 juin :         16h30 Conseil d’administration. 
2025. Deux dates précisées afin de réserver la salle Michel Doche lors de la prochaine réunion en 

mairie, début avril. 

Samedi 11 janvier :       Assemblée générale 
Dimanche 15 juin :        Fête de la randonnée 

Country :    Tous les jeudis de 18 h 30 à 20 h 30 


